

令和6年

阿達君の日記7月号

7月になりました。気持ちは夏休みといった感じですが、魚沼はまだまだ梅雨時期で蒸し蒸しどんよりした気候です。ですが思いのほか雨が少なく、これまた夏の水不足が心配な今日この頃です。この前家のエアコンが湿度100パーセントを示していました。長男が「ママ～湿度100パーセントとはどういうこと？」と聞いたら、ママが「びしょびしょってことでしょ。」と答えていました。びしょびしょの部屋？と思わず吹き出してしまいました。

今年のホタルもなんとまだ2回しか見に行けていません。始まりが早かったのですが、思いのほかタイミングが合わず、6月29日の夜見に行ったら、10匹くらいでした。もう終わりなのかな??

我が家の次女が5年生の授業の一環で尾瀬1泊授業があります。大の虫嫌いの娘なので山で1泊というのが心配ですが、友達といるから大丈夫かなと感じています。私も尾瀬には何度も言っていますが、山小屋に泊まったことはありません。よいアドバイスができなくてごめんね。みんな無事に帰ってきてね。

やまびこ荘の体験企画「里山トレッキングとコケテラリウム作り」がありました。30名を超える大人数の参加がありました。トレッキングは駒見山、藤権現を歩いてきました。参加者が4歳から80歳と幅広い年齢層でコースを考えるのがなかなか大変です。みんなが楽しめる内容を決めていくのが私、企画担当の役目です。いろいろ大変ですよ。コケテラリウムはそういった意味では皆さんから楽しんでもらえる内容としてよい企画と感じます。

コケテラリウム作品集

